

KEY FACTS STATEMENT (After Sales Service- Early Settlement)

بيان الحقائق الأساسية (خدمات بعد البيع - سداد مبكر)

Date produced:	<u>DD_/_MM</u>		ناريخ الإصدار: يوم_ / شهر_ / سنة			
Facts Statemer or "Customer")	nt is provided to understand the ey Fact Stater	CREDIT FACILITY. This Key o help you ("you", "Consumer" teatures and benefits of the ment will expire in 15 days	لا يشكل هــــــذا المســــتند عـــرضاً أو تســـهيلاً ائتمانــياً. تـــم تزويــــدك ببيـــان الحقائــق الأساســية هـــــذا لمســاعدتك ("أنـــت" و "المســــتهلك" أو "المتعامـــل") فـــي فهـــم ميـــزات وفوائــد لخدمـــة. ســـتنتهي صلاحيــة بيــان الحقائق الأساســية هـــــذا فــي فضــون 15 يومــا مـــن تاريــــة الإصـــدار.			
	nformation av Murabaha faci	ailable as of today on your lity.	فيمـا يلــي المعلومـات المتاحـة لدينـا اعتبــارًا مــن اليــوم بشــأن تســهيلات مرابحـة الســيارات الحاليــة الخاصـة بــك.			
Customer Name	e:		سم المتعامل:			
Emirates ID no.	:		قم الهوية الإماراتية:			
Customer CIF: _			قم ملف المتعامل:			
Murabaha Num	ber:	·····	قم المرابحة:			
Definition					التعريف	
"We", "our" and Joint Stock Com Bank of the U successors and are being provi	d "us" refers to npany licensed AE or "DIB" or I assigns or to a ded by an Affill for accounts an	istomer" means the customer. Dubai Islamic Bank Public and regulated by the Central the "Bank/bank" and/or its any "Affiliate" if any services iate under the general terms and Islamic Banking services of	نشير الكلمـات "أنـت" أو "الخـاص بـك" أو "المسـتهلك" أو "المتعامـل" الـكلمـات "المتعامـل". وتشير الكلمـات "المتعامـل". وتشير الكلمـات "نحـن" و "خاصتنـا" و "لنـا" إلـى "بنـك دبـي الإسلامـي ش.م.ع، شركة مرخصة ومؤسسة مـن قبـل المصرف المركـزي لدولة "لإمـارات العربيـة المتحـدة" أو الــى "بنـك دبـي الإسلامـي" أو "البنك" و / أو "مـن يخلفـه والمتنـازل لهـم" أو إلــى أي "تابع" لم فـي حـال تـم تقديـم أي خدمـات مـن قبـل أحـد الشـركاء لتابعيـن لبنـك دبـي الإسلامـي بموجـب الشـروط والأحـكام لعامـة للخدمـات المصرفيـة الإسلامـي الإسلامـي الإسلامـي الإسلامـي الإسلامـي الإسلامـي الإسلامـي الإسلامـي المصرفيـة الإسلامـي المــــــــــــــــــــــــــــــــــــ			
Service Defin	ition				تعريف الخدمة	
Early Settlement or foreclosure is an option to close or settle your existing liability with your own cash or through another bank, prior to completing the tenure you had originally agreed with the Bank.			لسـداد المبكـر هـو خيـار لإغلاق أو تسـوية التزاماتـك الحاليـة بأموالــك الخاصـة أو مــن خلال بنــك آخـر، قبــل إكمــال المــدة لتــي كنـت قـد اتفقـت عليهـا فـي الأصـل مــع البنــك.			
Applicable early settlement Charges	1% of the remaining value (Maximum of AED 10,000)	In case you intend to early pre-settle (full or partial pre-settlement) the facility before making the full final installment date payment to the Bank, the Bank, at its own discretion and as per the Central Bank of UAE guidelines, may offer you a rebate on the outstanding profit component of the amount due to the Bank. Please refer to the below example for how the rebate	ان گنـت تنــوي القيــام بتســوية مبكــرة للتســهيل (الســداد المبكــر الكامــل أو الجزئــي) قبــل حلــول تاريــخ بالكامــل إلــى البنــك، يجــوز للبنــك، وفقًـا لتقديــره الخــاص ووفقًـا لتقديــره مصــرف الإمــارات العربيــة المتحــدة المركــزي، تقديــم خصــم لــك علــى عنصــر الربح المتبقــي للمبلــغ المســتحق للبنــك. يرجــى الرجــوع إلــى	1% من القيمة المتبقية (بحد أقصى 10,000 درهم)	تكاليف السداد المبكر المطبقة	

will be calculated.

احتساب الخصم.



If total Outstanding Principal is AED 79,000 And if Profit Outstanding: AED 3,000

Profit to be recovered on Early settlement will be: AED 79,000 x 1% = AED 790

Rebate on the outstanding profit component will be:
AED 3,000 - AED 790 =
AED 2,210

إذا كان إجمالي الأصل المتبقي هو 79,000 درهـم و إذا كان الربح المتبقـي: 3,000 درهـم

سيكون الخصم على عنصر الربح المستحق: 3,000 درهـم - 790 درهـم = 2,210 درهـم

Warnings and Consequences

By availing this product, you might be exposed to the following risks:

- A vehicle is a depreciating asset which means that there will be a variance between the market value of the vehicle and the finance outstanding amount with the Bank
- Bank may repossess the vehicle in case of default which means that there will be a court case against you and the bank will repossess your vehicle through authorities
- The Bank and or its authorized collections agents may visit your office premises for follow up against the overdue and outstanding instalments amount towards the Bank in the event of default in the payment of monthly instalments of credit facilities availed.
- If you default, Bank will report any default or payment delays to Al Etihad Credit Bureau which may affect your credit rating and may limit your ability to access financing in the future.
- In case of early settlement of this auto finance, the bank will be entitled to charge the actual cost incurred by it and give you a discretionary rebate on the outstanding profit component which will be decided at the time of early settlement.
- In case of late payments or non-payment of this auto finance, you may be exposed to the following consequences and others:
 - o Late payment donation, where the Bank will ask you for donation of a specified amount you have undertaken pursuant to the facility documents as mentioned under fees and charges section
 - A negative Credit Information Agency rating and the possible limitations on the ability to obtain financing in the future.
 - o Collection measures Involving collateral, collection Fees and claim on guarantees
 - o Legal actions through the courts.

التحذيرات والتبعات

عند حصولك على هذا المنتج، قد تتعرض للمخاطر التالية:

- تُعـد السـيارة مـن الأصـول الخاضعـة للإهلاك (انخفـاض القيمـة) وهـذا يعنـي بأنـه سـوف يكـون هنالـك فـرق بيـن القيمـة السـوقية للسـيارة ومبلـغ التمويـل القائـم مـع الىنـك.
- في حالة التخلف عن السداد يحق للبنك استعادة
 ملكية السيارة وهذا يعني بأن البنك سيقوم برفع
 دعوى قضائية ضدك واستعادة ملكية السيارة من خلال
 السلطات المعنية.
- قـد يقـوم البنـك ووكلاء التحصيـل المعتمـدون للبنـك بزيـارة مقـر مكتبـك لمتابعـة مبلـغ الأقسـاط المتأخـرة والمسـتحقة تجـاه البنـك فـي حالـة التخلـف عـن سـداد الأقسـاط الشـهرية للتسـهيلات الأئتمانيـة الممنوحـة لـك.
- إذا تخلفت عـن السـداد، فسـيقوم البنـك بـالإبلاغ عـن أي تأخر أو تأخير في السـداد إلـى مكتب الاتحاد للمعلومات الائتمانيـة ممـا قـد يؤثـر علـى تصنيفـك الائتمانـي، وقـد يحـد مـن قدرتـك فـي الحصـول علـى التمويـل فـي المسـتقيل.
- في حالة السداد المبكر لهذا التمويل، يحق للبنك أن يطالب بالتكلفة الفعلية التي تكبدها والتي سيتم تحديدها في وقت السداد المبكر. ونمنحك خصمًا تقديريًا على مكون الربح القائم
- قـد تتعـرض، فـي حالـة التأخـر فـي أو التخلـف عـن سـداد هــذا التمويــل، للعواقـب التاليــة (فـضلاً عــن غيرهــا مــن العواقــب):
- ٥ التبرع المطبق في حال السداد المتأخر، حيث سيطلب منك البنك سداد (مبلغ التبرع المطبق في حال السداد المتأخر) وفقًا لتعهدك بذلك كما هـو مذكور فـى قسـم الرسـوم والتكاليـف،
- ٥ سـتحصل علـى تصنيـف ائتمانـي سـلبي لـدى "وكالـة المعلومـات الائتمانيـة" وقـد يتـم وضـع بعـض القيـود المحتملـة فيمـا يتعلـق بفرصـة الحصـول علـى تمويـل فـى المسـتقبل؛
- ٥ إجـراءات التحصيـل سـوف تشـمل الضمانـات الإضافيـة ورسـوم التحصيـل والمطالبـة بالضمانـات.
 - ٥ رفع دعوى قانونية للتقاضى من خلال المحاكم



الشروط والأحكام

على هـذا التمويل.

- In case of Auto Finance against a fixed deposit as security, the Bank may liquidate your fixed deposit in case of payment default
- DIB may use your Personal data to send you promotions.
- You shall pay the installments specified into respective Auto finance agreement when due as set out and if you fail to pay two installments for any reason after being notified in writing to pay within (14) days, all the remaining installments shall fall due and payable in one single payment, and you shall pay them accordingly.

في حـال حصولـك علـى تمويـل السـيارة مقابـل وديعـة ثابتـة كـضمـان يجـوز للبنـك كســر/ تسـييل وديعتـك الثابتـة فـى حالـة التخلـف عــن الســداد.

- قد يستخدم بنـك دبـي الإسلامـي بياناتـك الشـخصية لإرسـال العـروض الترويجيـة إليـك
- يجب عليك سداد كافة الأقساط المحددة في اتفاقية تمويل السيارات ذات الصلة عند استحقاقها كما هـو منصوص عليه، فـي حـال أخفقـت فـي سـداد قسـطين لأي سبب مـن الأسباب بعد إخطـارك كتابيًا بالدفع فـي غضـون (14) يومًا، فـإن جميـع الأقسـاط المتبقيـة تصبـح مسـتحقة وواجبـة السـداد كدفعـة إجماليـة واحـدة.

Where to apply for this Service?

This service is available through any of DIB Branches or Solution Hub.

أين يمكن تقديم الطلب على هذه الخدمة؟

يمكنـك الحصـول علـى هـذه الخدمـة مـن خلال أي فـرع لـدى بنك دبى الإسلامى أو مركز الحلول.

Terms and Conditions

- This Key Facts Statement is not an offer of credit. The Bank is not obliged to provide you with the auto finance described in this Key Facts Statement. You will need to apply for the finance and meet the Bank's credit eligibility criteria before we can determine whether you are eligible for this finance.
- The profit rates, fees and charges are those that apply as at the date of production of this Key Facts Statement
- The amount required to be paid does not include fees, which are dependent on events that may not occur (for example, late payment donation if you do not pay on time).
- The amount shown in this Key Facts Statement will change if profit rates, fees and charges change and if a different finance type, finance term or finance amount is used.
- Please refer to the Warning Section for consequences in the event of a Consumer's failure to meet The Bank's terms and conditions, for more details visit, dib.ae/af
- The customer alone shall be responsible for the correctness of information and data that they are providing.
- The Bank may refuse to execute any requests, instructions
 or services requested by the Customer if the Customer
 fails to comply with the necessary procedures; or if the
 information or data are incorrect or are in violation of the
 law applicable in the United Arab Emirates.
- The bank shall reserve the right to change and modify these terms and conditions or the services and products offers as required by the applicable law or bank policy. Such changes shall be notified to the Customer within a period of 60 days.
- Dubai Islamic Bank (DIB) has a strict policy of keeping Customer information secret and secure.
- Full version of these terms and conditions is available on the website at the following dib.ae/af

- بيان الحقائق الأساسية هذا ليس عرضاً للائتمان. والبنك غير ملـزم بتزويـدك بتمويـل السـيارة الموضح فـي هـذا البيـان. عليـك تقديـم طلـب للحصـول علـى التمويـل وتلبية معاييـر الأهلية الائتمانية الخاصة بالبنـك قبـل أن يتمكـن البنـك مـن تحديـد مـا إذا كنـت مـؤهـلاً للحصـول
- معدلات الربح والرسـوم والمصاريـف هــي تلـك المطبقـة فــى تاريـخ إصــدار بيــان الحقائــق الأساســية الماثــل
- المبلغ المطلوب دفعه لا يشمل الرسوم التي يعتمد سدادها على وقائع قد لا تحدث (على سبيل المثال، التبرع بمبلغ في حال السداد المتأخر أو إذا لـم تقم بالسداد فى الوقت المحدد).
- سيتغير مبلغ السداد الموضح في بيان الحقائق الأساسية الماثل إذا تغيرت معدلات الربح والرسوم والمصاريف وإذا تم استخدام نوع تمويل أو مدة تمويل أو مبلغ تمويل مختلف.
- يرجــى الرجــوع إلــى قســم "التحذيـرات والتبعـات" لمعرفة العواقـب فــي حالـة فشــل المتعامــل فــي الالتـزام بشــروط وأحــكام البنــك. للمزيــد مــن التفاصيــل، يرجــى زيــارة. dib.ae/af
- يتحمـل العميـل وحـده مسـؤولية صحـة المعلومـات والبيانـات التـى يقدمهـا.
- يجـوز للبنـك رفـض تنفيـذ أيـة طلبـات أو تعليمـات أو خدمـات يطلبهـا المتعامـل فـي حـال عـدم التزامـه بالإجـراءات اللازمـة، أو إذا كانـت المعلومـات أو البيانـات غيـر صحيحـة أو تخالـف القانـون المعمـول بـه فـي دولـة الإمـارات العربيـة المتحـدة.
- يحتفظ البنـك بالحـق فـي تغييـر وتعديـل هـذه الشـروط والأحـكام أو عـروض الخدمـات والمنتجـات بمـا يتماشـى مـع القانـون أو سياسـة البنـك. يتـم إخطـار المتعامـل بـأي مــن هــذه التغييـرات فـى غضـون 60 يومـا.
- يتبع بنك دبي الإسلامي سياسة صارمة تتعلق بالحفاظ
 على سرية معلومات المتعامل.
- تتوفر النسخة الكاملة مـن هـذه الشـروط والأحـكام
 علـى الموقـع الإلكترونـي التالـي dib.ae/af



- Governing Law and Jurisdiction of court: The finance facility agreement and other terms and conditions shall be governed by the UAE federal laws as applied by the competent courts of the UAE to the extent these laws do not conflict with the principles of Sharia as interpreted by the Internal Sharia Supervision Committee of the Bank.
- This is a Sharia compliant product, please visit DIB website www.dib.ae for details.
- We undertake to provide assurance to our customers that upon payment in full of any and all amounts due on the account associated to the financial facility in question, the Bank shall ensure such cheques are rendered null and void.
- هـذا منتج متوافق مـع الشـريعة الإسلاميـة، يرجـى زيـارة موقع بنك دبى الإسلامى www.dib.ae للتفاصيل.

موافقة المتعامل Customer Consent

I/we understand and accept that my/our expressed consent is required for the Bank to collect, process and share my/our personal information for the purposes listed in the Banking Services Agreement Terms and Conditions. The information provided will be shared and retained in accordance with applicable law concerning data security and privacy protections to safeguard my/our interest as per specifications of the Central Bank of the United Arab Emirates. I/we understand that I/we have the right to withdraw expressed consent for the processing or sharing of my/our information except for the services which requires such consent for the Bank's business operations, however in such case some services may not be available to me/us.

I/we give my/our expressed consent for the Bank to collect, process and share my/our personal information أنا / نحـن نفهـم ونقبـل أن موافقتـي / موافقتنـا الصريحـة مطلوبـة للبنـك لجمـع ومعالجـة ومشـاركة معلوماتـي الشـخصية للأغـراض المدرجـة فـي شـروط وأحـكام اتفاقيـة الشخمـات المصرفيـة. سـيتم مشـاركة المعلومـات التـي تـم تقديمهـا مـن طرفكـم والاحتفـاظ بهـا وفقـا للقانـون المعمـول بـه فيمـا يتعلـق بأمــن البيانـات وحمايـة الخصوصيـة لحمايـة مصلحتـي / مصلحتنـا وفقـا لتوجيهات مصـرف الإمارات العربية المتحـدة المركــزي. أنـا / نحـن نـدرك أن لــدي / لدينـا الحـق فـي سـحب الموافقـة الصريحـة علـى معالجـة أو مشـاركة معلوماتـي / معلوماتــا باســتثناء الخدمـات التــي تتطلـب مثـل هــذه الموافقـة للعمليات التجاريـة للبنـك ، ولكــن فـي مثـل هــذه الحالـة قـد لا تكــون بعـض الخدمـات متاحـة لــي /

اً أنا / نحن نعطي / موافقتنا الصريحة للبنك على جمع ومعالجة ومشاركة معلوماتي / معلوماتنا الشخصية.

Acknowledgement:

I acknowledge the receipt of and understanding of this Key Fact Statement. I also acknowledge that I understand the product/service features, pricing, benefits, risks, fees and Consumer's rights and obligations as detailed in the Key Fact Statement. I confirm that the information provided in this Statement is accurate and complete. I authorize Dubai Islamic Bank (DIB) to verify the information provided herein or any other information available with DIB from whatever source(s) it considers appropriate, including specifically any credit reports from any credit rating agency or bureau. I understand that DIB is not obliged to provide me with finance solely based on the finance application.

I acknowledge that any finance provided shall be at DIB's discretion and subject to all applicable terms and conditions of Auto Finance agreement and DIB Banking Services General Terms and Conditions, which may be revised from time to time.

إقرار أقبياس تلام مغم مدير إن الحقائرة الأساسية هم ذا، كم الأقيا

أقر باستلام وفهم بيان الحقائق الأساسية هـذا، كما أقر بأنني قـد فهمـت ميزات المنتج أو الخدمـة، وتسعيرتها، ومزاياهـا ومخاطرهـا والرسـوم المرتبطـة بهـا وحقـوق المسـتهلك والتزاماتـه علـى النحـو الـوارد والمفصـل فـي بيان الحقائق الأساسية. أؤكـد أن المعلومـات المُقدمـة فـي بيان الحقائق الأساسية. أؤكـد أن المعلومـات المُقدمـة فـي هـذا البيان دقيقـة وكاملـة. وعليه أفـوض بنـك دبـي الإسلامـي مـن أو أي معلومـات أخـرى متاحـة لبنـك دبـي الإسلامـي مـن أي مصـدر (مصـادر) يـراه البنـك مناسـبًا، بمـا فـي ذلـك علـى وجـه التحديد أيـة تقاريـر ائتمانية مـن أي وكالـة أو مكتب تصنيف ائتماني. وأنا علـى علـم بأن بنـك دبـي الإسلامـي غيـر ملـزم بتزويـدي بالتمويـل لمجـرد أننـي قمـت بتقديـم طلـب التمويـل.

أقر بأن أي تمويل يتم تقديمه سيكون وفقًا لتقدير بنك دبي الإسلامي ويخضع لجميع الشروط والأحكام المعمول بها لاتفاقية تمويل السيارات () والشروط والأحكام العامة للخدمات المصرفية لبنك دبي الإسلامي، والتي قد يتم تعديلها من وقت لآخر



کیفیة تقدیم شکوی؟ How to file a complaint?

- Any branch
- If assigned to your bank account, your dedicated relationship manager
- Phone Banking (+971 4 609 2222)
- Internet and Mobile Banking
- E-mail: Contactus@dib.ae
- Our Website Complaint Form
- By post: Complaints Management Unit, Dubai Islamic Bank, PO Box 1080, Dubai, UAE

We will acknowledge your complaint within 2 business days and strive to respond to your complaint within an estimated average of 5 business days.

e 1	ى ف	١ , أ	N六	(
$c \nu$	9 (5	1 ()	كلا	ı.m	, ,

- مدير العلاقات المخصص لك (في حال تعيينه بشكل خاص لحسابك المصرفى)
 - الهاتف المصرفى (2222 609 4 971+)
 - الخدمات المصرفية عبر الإنترنت والجوال
 - البريد الإلكترونى: Contactus@dib.ae
 - ملئ استمارة شكوى عبر موقعنا الالكترونى
- إرسال بريـد إلـى: وحـدة إدارة الشـكاوى، بنـك دبـي الإسلامـي، صنـدوق بريـد 1080، دبـي، الإمـارات العربيـة المـد دة

سـنـؤكـد اسـتلام شـكـواك في غضون يومـي عمل وسنسـعـى جاهـديـن لـلـرد عليـك فـى غضون 5 أيـام عمل.

Customer Signature:	توقيع المتعامل:
Date of Signature	و مرقمة الغيران

إخلاء مسؤولية: إخلاء مسؤولية

This communication has been issued by Dubai Islamic Bank PISC ("DIB") - regulated by the Central Bank of the United Arab Emirates. The information contained in the underlined documents has been compiled with the objective of summarizing the key features of the promoted products and services to confirm the Customer's understanding of the products and services and its associated risks before the Customer's application is executed by the Bank. It does not constitute (i) an offer or a solicitation to deal in any promoted product, or (ii) legal, tax, regulatory, financial, or accounting or Sharia advice. Any decision to avail DIB product and services should be based upon an independent analysis by the Customer of the information contained in the associated offering document or other legal document. The Customer is responsible for consulting his/her own legal, tax or financial advisors for this purpose.

تم إصدار هذه الوثيقة من قبل بنك دبي الإسلامي ش.م.ع - الخاضع لرقابة مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. تم تجميع المعلومات الـواردة في المستندات الأساسية بم تجميع المعلومات الـواردة في المستندات الأساسية بهدف تلخيص الميزات الرئيسية للمنتجات والخدمات التي يتم الترويج لها وللتأكد من فهم المتعامل للمنتجات والمخاطر المرتبطة بهم قبل أن يقوم البنك بتنفيذ طلب المتعامل. لا تشكل هذه الوثيقة (1) عرضًا أو طلبًا للتعامل في أي منتج يتم الترويج له، أو (2) مشورة قانونية، أو ضريبية، أو تنظيمية، أو مالية، أو محاسبية، أو شرعية. إن أي قرار يتعلق بالحصول على منتجات وخدمات بنك دبي الإسلامي يجب أن يستند إلى تحليل مستقل من قبل المتعامل للمعلومات الواردة في مستند العرض في الصلة أو أي مستند قانوني آخر. يتحمل المتعامل مسؤولية الرجوع واستشارة مستشاريه القانونيين أو مسؤولية الرجوع واستشارة مستشاريه القانونيين أو الماليين واستشارتهم بهذا الشأن.